
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 18 DEL 09 GENNAIO 2019 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 17 Dicembre 2018 

 

L'anno duemiladiciannove il giorno due del mese di Gennaio 2019 nella sede della VI 

Circoscrizione, sita in Via Monte San Calogero, 26 convocato alle ore 11,00 prot. n. 

1798425/P del 21/12/2018, si è riunito, in seduta di prosecuzione, nell'apposita aula il 

Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di cui 

all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Maraventano 

Michele. 

Assiste, nella qualità di Segretario, l’Esperto Amm.vo Dott. Giuseppe Manfrè.  

Il Presidente, verificata la validità della seduta, la dichiara aperta e, con l’approvazione del 

Consiglio, nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Acanfora, Aresu e Nona.                                        

Risultano presenti consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele P  Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ACANFORA          Ida P  SIINO                   Alfredo  A 

ARESU                   Umberto           P  SUSINNO             Sergio    P  

NONA                    Antonio P  TUMBARELLO    Daniela P  

PERNICE               Fabio     P     VALENTI             Giuseppe  A 

 

 

Il Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, la dichiara aperta, 

quindi sottopone all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione 

relativa al seguente argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della 

seduta del 17.12.2018. 



Dato per letto il verbale della seduta del 17.12.2018, il Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

Vista la votazione, per alzata di mano, del verbale della seduta del 17.12.2018 il cui esito 

così come accertato dal Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 08; 

Votano sì n. 07;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 01. (Maraventano)  

 

 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 

 

 

 

Di approvare a maggioranza il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione 

del 17.12.2018 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     

Approvato il  
 

 

 

COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

                     
 

                     Verbale della seduta ordinaria del 17 Dicembre 2018 
 

L’anno duemiladiciotto il giorno diciassette del mese di dicembre, giusta 

convocazione del Presidente Maraventano Michele (prot. n.1754963/P del 



11/12/2018), nell’aula Consiliare della VI Circoscrizione, sita in Via 

Monte San Calogero n.26, si è riunito, in seduta ordinaria pubblica, il 

Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. 

Alle ore 08,30 il Presidente Maraventano Michele, invita l’Esperto 

Amm.vo Sig.ra. Damiano Silvana, nella qualità di Segretario del Consiglio 

Circoscrizionale a chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti 

Consiglieri: 

1) Maraventano Michele. 

Il Presidente, verificata la mancanza del numero legale, rinvia la seduta di 

un’ora ai sensi dell’art.13 comma 2 del Regolamento Quadro per il 

funzionamento dei Consigli di Circoscrizione. 

Alle ore 09,35 il Presidente Maraventano Michele, invita ’Esperto 

Amm.vo Sig. Damiano Silvana, nella qualità di Segretario del Consiglio 

Circoscrizionale a chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti 

Consiglieri: 

1) Acanfora Ida; 

2) Aresu Umberto; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Maraventano Michele; 

5) Nona Antonino; 

6) Pernice Fabio; 

7) Siino Alfredo; 

8) Susinno Sergio; 

9) Tumbarello Daniela; 

10) Valenti Giuseppe. 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà atto che entra in aula il Dott. Manfrè Giuseppe che sostituisce, nella 

qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale la Sig. Damiano 

Silvana. (Ore 09,45).  

Il Presidente, propone quali scrutatori i Consiglieri Acanfora, Aresu e 

Siino, e pone in votazione, per alzata di mano, la suddetta proposta che 

ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:  n.10; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00; 

Voti astenuti:  n.01. (Maraventano) 

Il Consiglio approva a maggioranza. 



Il Presidente, vista la presenza in aula Consiliare dell’Architetto Butera 

Presidente dell’AMG invita i Consiglieri ad intervenire. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Li Muli, che ringrazia il 

Presidente dell’AMG illuminazioni e pone l’attenzione su alcune 

problematiche condivise con l’intero Consiglio che non riguardano singoli 

interventi ma grandi problematiche mai risolte, in particolare impianti di 

illuminazione che si spengono con l’inizio delle piogge come ad esempio 

nella zona di Cruillas e Cep il cui motivo è che i trasformatori sono sotto 

strada e chiede il perché non metterli in alto come fatto per Via Cruillas 

nel 2015; altri problemi le torri faro Via Belgio e Viale Lazio spente da 

anni, i pali tolti e mai rimessi ed il potenziamento impianti e nuove 

ristrutturazioni mai messi in atto. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Susinno, che fa presente che le 

strade private ad uso pubblico non sono illuminate. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Nona, che fa presente che in Viale 

Michelangelo ci sono parecchi punti luce spenti. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Siino, che fa presente le 

problematiche di mancata illuminazione del quartiere Cruillas e Via 

Trabucco. 

Il Presidente dell’AMG avuta la parola, risponde alle sopra citate richieste 

che ha un contratto con l’Amministrazione Comunale riguardante solo 

l’ordinaria manutenzione e sta cercando di modificare tale contratto, 

inoltre fa presente che per quanto riguarda le torri faro Via Lazio e Via 

Belgio non possono essere riparate in quanto: 

1) – Non funziona più la carrucola che permette al faro di salire e 

scendere; 

2) – La copertura che ricopre i fari è in eternit e perciò non sicuri per gli 

operai; per quanto riguarda gli impianti Cruillas e Cep, si prende carico di 

verificare il fattivo spostamento di alternatori e reattori dal basso in alto.  

Il Presidente, chiarisce che l’Architetto Butera è stato invitato per le 

defaiance sugli impianti esistenti mentre per i nuovi impianti bisogna 

attendere la rimodulazione della Giunta per avere gli interlocutori a cui 

rivolgersi. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Aresu, che chiede se è possibile 

creare una linea diretta fra Consiglieri e AMG per avere una interlocuzione 

costruttiva. 

Si dà atto che esce dall’aula il Consigliere Pernice. (Ore 09,57) 

Consiglieri presenti  09. 



L’Architetto Butera dell’AMG porta a conoscenza i presenti del numero 

della forza lavoro in servizio per le strade che di notte non supera le sei 

unità; chiarisce inoltre la riorganizzazione che sta attuando all’interno 

della municipalizzata dalla sistemazione del numero verde alla concreta 

razionalizzazione dell’impiego del personale; riguardo alla metanizzazione 

fa presente che i fondi sono irrisori e conclude ribadendo che 

nell’imminente possono essere risolti i problemi che riguardano gli 

impianti già esistenti. Saluta i presenti. Ringrazia e si congeda. 

Si dà atto che escono dall’aula i Consiglieri Nona e Susinno. (Ore 10,10) 

Consiglieri presenti  07. 

Il Presidente, passa al punto 1 all’O.d.G. “Comunicazioni del Presidente” e 

da lettura delle seguenti note: 

- E-mail del 23/11/2018 da Ufficio Stampa Comune di Palermo avente 

per oggetto: “Manutenzione Giunta approva accordo quadro per 40 

milioni in 4 anni”; 

- E-mail del 10/12/2018 da Sinistra Comune Gruppo Consiliare Palermo 

avente per oggetto: “Informazioni dal carattere discriminatorio sul 

Portale della Polizia del Comune di Palermo Sinistra Comune presentata 

interrogazione al Sindaco bisogna ripristinare immediatamente la 

corretta comunicazione istituzionale”; 

- E-mail del 10/12/2018 da Sinistra Comune Gruppo Consiliare Palermo 

avente per oggetto: “FAQ sul portale della Polizia del Comune di 

Palermo Sc apprezziamo la tempestiva rimodulazione dei contenuti per 

una comunicazione istituzionale rispettosa di tutte e tutti”; 

- E-mail del 12/12/2018 da Pietro Nomade Galluccio avente per oggetto: 

“Le leggi razziali a Palermo (1938-2018) seminario dell’istituto 

Gramsci”. 

- E-mail del 12/12/2018 da Istituto di Formazione Politica Pedro Arrupe 

Centro Studi Sociali avente per oggetto: “Inaugurazione dello sportello 

di mediazione comunitaria a Danisinni”; 

- E-mail del 10/12/2018 da Daniela Giardina avente per oggetto: “La 

Dichiarazione Universale dei Diritti Umani compie 70 anni l’evento 

dell’associazione Marco Sacchi 10 10 dicembre all’auditorium Rai”; 

- E-mail del 10/12/2018 da BC Sicilia avente per oggetto: “Centro studi 

Demo etnoantropologici Il Tour del Carretto”; 

- E-mail del 10/12/2018 da Daniela Giardina avente per oggetto: “La 

Dichiarazione Universale dei Diritti Umani compie 70 anni l’evento 

dell’associazione Marco Sacchi 10 10 dicembre all’auditorium Rai”; 



- Prot. n.1771376/P del 13/12/2018 assunta al nostro protocollo in data 

17/12/2018 da Comune Di Palermo area Della Polizia Municipale 

Servizio Trasporto Pubblico di massa e Piano Urbano del Traffico 

avente per oggetto: “Deliberazione n.307 del 23/11/2018 avente per 

oggetto Realizzazione postazione bike sharing Via Brunelleschi punto 

antistante Villetta Brunelleschi e adiacente a postazione car Sharing”; 

- Prot. n.1781787 del 17/12/2018 da Comune di Palermo Staff Direttore 

generale settore delle Società partecipate avente per oggetto: “Richiesta 

intervento urgente di pulizia caditoie in Via Celona altezza Via Pardo 2-

4a”. 

I Consiglieri possono estrarre copia delle comunicazioni sopra descritte 

facendone richiesta all’Ufficio Organi Istituzionali. 

Il Presidente alle ore 10,20 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

 

 

                 Il Segretario                                                    Il Vice Presidente  

 Esperto Amm.vo   F.to Roberto Li Muli 

           F.to Sig.ra Silvana Damiano  

 

 

 

        

  Il Segretario          Il Presidente  

     Esperto Amm.vo                F.to Michele Maraventano 

 F.to Dott. Giuseppe Manfrè       

      
 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
 

 

 

  Il Segretario 

                             Esperto Amm.vo                 Il Presidente 

               F.to Dott. Giuseppe Manfrè                                            F.to Michele Maraventano 
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Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 


